

令和4年度
増刊号
〇〇〇〇●



南小ブログ

南小のシンボル「ちから山」をリニューアルする「ちから山大作戦」がはじまり、多くの皆様からのお気持ち(ご寄付)が集まりはじまりました。

学校でも、この作戦を盛り上げようと、南小の子供たちから、ちから山での思い出や、新しいちから山への期待などをwebアンケートで集めました。その中のほんの一部ですが、ここで御紹介します。子供たちにとって、いかに大切な場所であったかが、おわかりいただけるかと思ます。引き続き、皆様の応援をお願いいたします。

学年 これまでの「ちから山」との思い出や、新しい「ちから山」へのきたい(楽しみにしていること)などを教えてください。

1年生 今は、ちから山がつかえないので、いつかすべったり、のぼったりして、あそんでみたいな。

2年生 ひさしぶりに、あそべるのが楽しみです。

2年生 どんなすがたになるのかたのしみです。

2年生 また、ちから山でいっぱい楽しくて遊びたいです。そして楽しい思い出をたくさん作れたらうれしいです。新しいちから山ができるのが楽しみです!!

3年生 もう、とにかく早くふっかつしてほしい。また、ちから山で遊びたいです。

3年生 遊べなくなってすごくがっかりです。☹

3年生 新しいちから山がかんせいしたすがたが、楽しみです。

3年生 友達と忍者みたいにパークールみたいなのをして遊んでいた。てんぼう台になるとお母さんが言っていたので、そこからのけしが楽しみ

3年生 おともだちといっしょに、すべりだいをやった思い出があります。新しい「ちから山」で虫をつかまえたいです。

3年生 みんなで虫取りしたり、すべり台で水たまりに落ちないようにしたりした。それが楽しかった。

3年生 友だちと、どっちが早く、くさを登れるかをきょうそうしたり、ちから山をたんけんしたりしました。

3年生 見晴らし台で、運動場を、ながめるのが楽しみです。

4年生 3年生でやっと自由に力山で遊べるようになったけど、3年生になってすぐ、ちから山で遊べなくなってしまったので、もっと遊びたいと思っています。

4年生 今までの力山はいろんな遊具があったりクラスのみなどと遊べたり、楽しい事がいっぱいありました。前の力山はすべり台が急でした。でも楽しいすべり台でした。穴の中に入れる遊具があったり、くさりで登っていく遊具もありました。今度の力山は、それ以上のいろんな遊具が出て来るといいなあ。と、思いました。新しい力山が出来たら、またいろんな人といっしょに遊んだりしたいです。

4年生 1年生の時、友達の子と、クサリのところで、うんどうしんけいチャンピオンぎめをやったりしていて、トンネルでは、かくれんぼをしたりして楽しかったし、高学年から頂上への柵のボルダリングみたいなのもつかっていいと言われたので、新しくなった力山で、いろんなことができるのが楽しみです。

4年生 ちから山は、お父さんとお母さんとよく遊びに行った所です。弟とは、あまり遊びに行ったことがないのでまた遊びたいです。

4年生 ちから山では友達とかくれんぼで遊んだり、階段をのぼってくさをのぼってすべり台をすべってをくりかえしてを遊んでいました。ちから山が無くなると知ったらお母さんといっしょに写真を撮りに来ました。南小学校のシンボルとしてまたふっ活したらみんなでたくさん遊んでもっと楽しい思い出を残したいです。

4年生 これまでちから山で、友達とかくれんぼ、滑り台、他の遊具でも沢山遊びました。3年生の中盤の時にちから山が使えなくなり、とてもショックでした。それで、前のちから山の写真をタブレット沢山撮って保存しておきました。今年の1年生はまだちから山で遊んだことが無いので、1年生が6年生になるまでに沢山遊んで、沢山思い出を作って欲しいです。来年、再来年の1年生にも沢山思い出を作って欲しいです。

4年生 私は、ちから山が完成したら募金活動をしてくださった方に出来ればお会いして「私達三島市立南小学校のためにちから山をふっかつして嬉しいですありがとうございます。」直接会ってお礼を言いたいです。

4年生 一年生の時初めてちから山に行って、鎖で登った時に、下にズルズル落ちてしまったけど、何回か練習したら登れるようになったからとても嬉しかったですそれに、1番上まで登った時に見える南小全体が好きでした。展望台にするという噂があるから、もし展望台にするなら滑り台もつけて欲しいです。母が記入しています。

5年生 3年生の終わりに東京から転校してきました。南小学校に見学に来た時に、最初に目に入ったのが広い校庭の端っこにあるのに存在感があった「ちから山」でした。転校という複雑な気持ちを和らげてくれた存在でした。見学の時に帰りたくないという程遊んでくれました。「ちから山」で遊べたのは、ほんの少しの期間ですが、良い思い出になっています。新しい形に生まれ変わる「ちから山」に期待しております!

5年生 南っ子や、卒業生の方々、地域の人の思い出の場所です。ちから山が、これからもみんなの思い出の場所になってくれることを期待しています。

5年生	休み時間はほぼ毎日カ山ですごしていたみんなで階段を登ったり、かくれんぼしたり、とても楽しかった。特に、初めて長いすべり台をすべった時のうきうきした気持ちは忘れられません。またカ山で遊びたいです。
5年生	今まで南小にしかない宝だったから復活して欲しいです。また出来たらカ山でいっぱい遊びたいです。
5年生	ちから山の前でちから山復活してよかったね。と話したいです。
5年生	ちから山での思い出は、1年生の時に友達と一緒にちから山へ遊びに行った時、「滑り台のお尻が冷たい」ということは聞いていましたが、予想以上に冷たくて、思わず声を出してしまった時です。新しいちから山では、もう中学校や高等学校へ進学しているとは思うけど、1度は新しいちから山で遊んだりしてみたいです。
6年生	ちから山にいると心が安らかくなる。
6年生	ちから山は、むかしからある伝統的なものなので、グレードアップしたら、私も、お父さんが卒業生なので、見せてあげたいです。
6年生	鎖を登るのを頑張っているようになったことと、きのみを集めて、滑り台の下のスペースで遊んでいたことです。新しいカ山ができれば、遊べていない1年生持ちから山を知れて、楽しく安全に遊べるようになるのが、とっても楽しみです!!㊦
6年生	ちから山は入学した時からあって、みんなが遊ぶ場所でも人気の遊び場だった。新しいちから山もみんなの人気のたまりばになってほしい。
6年生	カ山は南小学校の一部としての存在です。南小学校にきて初めて遊んだ場所がカ山でした。思い出に残る私たちのカ山が新しいカ山に早く帰ってきてほしい。
6年生	カ山ではよく、滑り台の下のスペースや一番下のトンネルで遊んでいました。滑り台の下でダンゴムシの赤ちゃんが産まれていた光景は今でも印象強く残っています。カ山では他にもトカゲなどを見たことがあります。新しいカ山でも、たくさんの生き物が住んで、子供たちが遊ぶことのできる場所になって欲しいです。
6年生	滑り台が長いので楽しかったです。鎖は落ちそうで怖かったけど楽しかったです。岩を登るところでは足を引っかけてやるので楽しかったです。土管は隠れることもできるし、涼しいから楽しかったです。新しいちから山はみんなが安全に遊べるような場所になってほしいなと思います。
6年生	僕は今年転校してきたのでカ山については知らないのですがみんながとても楽しいと言っていたので遊ぶことを楽しみにしています
6年生	友達とのんびりと話しながら遊べる場所だった。新しいちから山は前と同じことがしたいです。
6年生	カやまは1、2年生の頃にたくさん遊んでいてとても思い出のある場所です。友達と家族ごっこをしたりして遊んでいました。最近は遊んでなかったので遊んでおけばよかったなと思いました。これからのちから山はいろいろな人の思い出に残るようなちから山にしてほしいです。そして、みんなが安全に行くことができるようにしてほしいと思います。
6年生	私は、運動がすごく苦手です。けれどカ山を通じて、できるようになったことがあります。それは、カ山にある遊具の一つですが、高いところだとしても勇気が出なくてできなかったことも、できるようになったことがありました。私は来年、卒業です。新しくなったカ山を見れないのは、すごく寂しいし、一つの悔いになるかもしれません。けれど、カ山が復活し、楽しくみんなが遊べる日が1日でも早く来て欲しいと思います。
6年生	これまでのちから山は、みんなで遊んだり、ゆっくりおしゃべりしたり、とても、馴染み深い環境でした。ちから山は、わたしたちを見ていてくれる、南小の守神というか、、、わたしたちを守ってくれそうな存在だと、私は感じていました。今年の一年生は、カ山で遊んだりしたことがないと思います。が、カ山は遊具というよりは、みんなの溜まり場のような場所です。誰でも、性別、学年関係なく、遊んだりできる場所です。そんなカ山が、なくなってしまうのは悲しいと思います。しかし、地域の皆さんの協力や、学校の先生方の協力で、カ山大作戦を行なってくださっています。少し凶々しいかもしれませんが、私は、このカやまが、もっと昔よりも安全にみんなが楽しく遊べる場所になるといいなと思います。
6年生	私は友達と滑り台で遊んだり、鎖でカ山のとっぺんまで登ったり、隠れんぼなどをして楽しかった思い出がたくさんあります。気づけば笑顔で、元気いっぱい遊んだ記憶があります。今は、滑り台がなくなってしまっているので、いつか元通りになってまた楽しく元気に遊びたいです。
6年生	楽しみにしていることは展望台ができる予定らしいので展望台ができることをとても楽しみにしています。
6年生	ちから山との思い出は1年生の時に1週間に1回遊べる時があってその時はとても楽しみにして学校に来ていました。夏の休み時間で外が暑い時にはちから山の土管の中で過ごすのがとても涼しいしとてもよかったです。南小にあるゆういつの滑り台だったので滑るのがとても楽しかったです。
6年生	ちから山はみんなが楽しんだり、昼はみんながカ山で遊んでいるので放課後に遊んでいる人もいる南小のシンボルです。
6年生	ちから山で遊ぶ人数が多いので人数を制限したりすることもあって、みんながワクワクするような場所です。
6年生	新しいちから山ができれば普段外で遊ばない人もちから山なら遊びたいと言う人のいるかもしれないし、みんなが楽しく運動できる場所にもなるし、みんなの憩いの場にもなるから早く新しいちから山ができてほしいなと思っています。
卒業生	私が通っていた昭和50年代、南小と言えば…ちから山でした！休み時間、放課後、ちから山で遊んだ事は今でもいい思い出です。新しいちから山が完成し、今の子供たちが大人になった時、きっと私たちと同じ様にいい思い出になると思います。新しいちから山に期待しかありません!□
卒業生	小学生のとき、たくさん「ちから山」で遊びました。どんな形になっても、子供たちの思い出に残るような場所として生まれ変わってほしいです。